

À propos d'une interview dans les Nouvelles de Sablé
du 17 novembre 2011

Un magnétiseur peut-il vouloir notre bien-être ?

âgé. « Quand j'étais petit, je suis tombé dans une baignoire d'eau bouillante. Ma mère m'a emmené chez ma grand-mère et elle m'a fait une passe. J'ai alors vu et ressenti les choses. Je crois qu'elle m'a donné ce don. J'ai dû enregistrer comment cela se déroulait. »

Gilles Guiffault, enfant, a été traité par **magnétisme guérisseur**. Ce n'est ni un don naturel, ni un don divin, c'est un don "occulte", de provenance magique. Le magnétisme guérisseur apparaît dans les familles où on consulte des guérisseurs et des magnétiseurs, il est contaminé et contaminant. C'est ce qui s'est passé pour M. Gilles Guiffault, qui avait probablement déjà une ascendance occulte héréditaire et qui a été "ouvert" aux déplacements d'énergie à partir de ce moment-là, comme il l'explique. C'est comme une sorte d'initiation.

J'avais envie de comprendre. Je conjurais d'abord les brûlures, les zonas, etc. Et je me suis formé à différentes disciplines. J'ai étudié la philosophie, la sophrologie... C'est pour pouvoir mieux aider l'être humain. »

La conséquence a été l'apparition chez M. Guiffault lui-même de **magnétisme guérisseur**, ce qui lui a donné la possibilité de conjurer brûlures, ver-rues, zonas, etc. **La conjuration des maladies n'est pas un don naturel, ni un don divin, c'est un "pouvoir" d'origine magique, et donc diabolique.** Elle produit dans un premier temps un soulagement, et plus longtemps après des problèmes d'ordre spirituel et psychique : angoisses, violence, symptôme d'enfermement dans l'échec, phénomènes paranormaux, etc. La magie blanche se revêt de l'illusion de la prière et de la charité : on prétend aider les autres en les soulageant, mais on les stérilise spirituellement et on les abîme dans leur vie personnelle... <http://pn cds72.free.fr>

Désormais, Gilles Guiffault s'est aussi lancé dans une formation un peu spéciale : le Qi Gong. « C'est le travail de l'énergie en chinois. Cela appartient à la médecine traditionnelle chinoise. C'est un outil thérapeutique pour soigner. J'ai découvert cela avec une amie et j'ai eu les mêmes sensations que quand je passais les mains. Je me suis donc lancé. »

La dérive est possible, ensuite, vers toutes les formes d'énergothérapies, de thérapies énergétiques, qu'elles soient de forme chinoise (Qi Gong) ou japonaise (reiki), ou bien l'addition de magnétisme à des massages, de l'ostéopathie, kinésio-logie, etc. Le marché est illimité et juteux.

Service diocésain "Pastorale Nouvelles Croyances et Dérives Sectaires"
P. Dominique Auzenet et M. Bertran Chaudet. <http://pn cds72.free.fr>
site à consulter sur lequel vous pouvez télécharger cette fiche

Gilles Guiffault veut votre bien-être

BIEN-ÊTRE • Le week-end du 26 et 27 novembre se déroulera à Sablé un salon du bien-être. Une initiative à mettre à l'actif de Gilles Guiffault, magnétiseur thérapeute. Rencontre.

Les magnétiseurs et tout le monde qui les entoure sont souvent victimes de préjugés ou d'idées reçues. Arnaqueur, charlots sont des qualifications qu'emploient régulièrement les personnes qui doutent de cette médecine alternative.

Gilles Guiffault, magnétiseur thérapeute à Sablé dans son cabinet Terre de Lumière, raconte ne pas avoir rencontré ce genre de problèmes. « L'image d'arnaqueur ? Non... J'ai vraiment une approche méthodique. Je ne promets pas monts et merveilles à ma clientèle. Il y a de l'échange et de l'écoute. »

L'échange et l'écoute, deux notions primordiales dans sa profession. « Dans une séance, on identifie la blessure initiale pour pouvoir l'enlever. Par exemple, une personne qui a vécu une mauvaise première expérience va prendre cela pour argent comptant. Il faut alors qu'elle conscientise ce qui a pu se passer pour résoudre son problème. »

Un don passé par sa grand-mère

Car souvent, les douleurs que nous pouvons ressentir dans notre corps peuvent être



Gilles Guiffault, dans son cabinet Terre de Lumière.

provoquées par un mal-être existentiel, un mal psychique. « Quand il y a douleur, je travaille sur le corps dans un premier temps pour soulager le client. Après, je cherche le pourquoi du comment. »

Gilles Guiffault s'explique. « J'essaie de comprendre la vie de la personne pour voir

ce qui a amené telle douleur ou tel problème. C'est essentiel de retrouver la cause pour que la personne retrouve son bien-être. »

Devenir magnétiseur ne s'improvise pas du jour au lendemain. Pour ce Ligérien d'origine, cette vocation lui est apparue dès son plus jeune âge. « Quand j'étais petit, je suis tombé dans une baignoire d'eau bouillante. Ma mère m'a emmené chez ma grand-mère et elle m'a fait une passe. J'ai alors vu et ressenti les choses. Je crois qu'elle m'a donné ce don. J'ai dû enregistrer comment cela se déroulait. »

Une formation au Qi Gong

Fort de cette incroyable expérience, celui qui a commencé son activité en 2002, avant de venir s'installer à Sablé l'année dernière, s'est intéressé plus profondément au sujet. « J'étais intrigué.

J'avais envie de comprendre. Je conjurais d'abord les brûlures, les zonas, etc. Et je me suis formé à différentes disciplines. J'ai étudié la philosophie, la sophrologie... C'est pour pouvoir mieux aider l'être humain. »

Désormais, Gilles Guiffault s'est aussi lancé dans une formation un peu spéciale: le Qi Gong. « C'est le travail de l'énergie en chinois. Cela appartient à la médecine traditionnelle chinoise. C'est un outil thérapeutique pour soigner. J'ai découvert cela avec une amie et j'ai eu les mêmes sensations que quand je passais les mains. Je me suis donc lancé. »

Pour faire découvrir sa profession et d'autres en relation avec le bien-être, il organise le salon du Bien-Être à Sablé, les 26 et 27 novembre. L'occasion d'écarter les mauvaises ondes et de s'épargner le mauvais œil.

Fabien CHAUVEL ■

■ Qu'est-ce que le salon du bien-être ?

Travaillant à Sablé comme magnétiseur thérapeute, Gilles Guiffault voulait faire connaître sa profession. Il a alors lancé l'initiative. « Une première à Sablé. » Avec l'association Événements-ciel, qui s'occupe de l'organisation de salons dans les petites et moyennes villes, Gilles Guiffault a pu mettre cela en place. « Ce salon va regrouper des exposants, qui vont proposer une approche différente de la santé. Il faut se rendre compte qu'il existe beaucoup de choses dans la médecine alternative. C'est l'occasion de montrer cela au public. »

Les visiteurs pourront venir se renseigner et s'essayer aux différentes pratiques des exposants. « Cela leur ouvre d'autres perspectives. » Qui plus est, les professionnels présents au Gîte de la Farfollière ce week-end du 26 et 27 novembre seront des gens du coin. L'occasion de « montrer ce qui peut exister autour de Sablé. » Pas moins de 9 conférences seront aussi au programme sur les deux jours. Notamment une sur la fonction parentale et la communication avec le fœtus, faite par Gilles Guiffault. « Je travaille avec les jeunes mères pour leur apprendre comment communiquer avec leur enfant et leur apporter du bien-être, dès le fœtus. »

Pratique : samedi 26 (14 h à 20 h) et dimanche 27 novembre (10 h à 19 h). 2 euros l'entrée. 3 euros pour les deux jours.

Plus de détail sur <http://www.wix.com/gigui8/terre-de-lumiere>

Nouvelles de Sablé 17 Nov 2011